

APA Afirma se Venderá Azúcar A Grecia Si No Hay Obstáculos

Por **LUIS SANCHEZ CAPP**
Redactor de EL MUNDO

El licenciado J. B. García Méndez, vicepresidente de la Asociación de Productores de Azúcar dijo ayer que "el doctor Fernós Isern seguramente no tiene ante sí todos los hechos en relación con la proyectada venta" de 80,000 toneladas de azúcar del excedente de Puerto Rico a Grecia.

Contestó el señor García Méndez la imputación hecha por el Comisionado Residente a "algunos productores de la Isla de amenazar el logro de las esperanzas de una mayor cuota de producción para 1954 al negarse a vender sus excedentes al programa de ayuda extranjera."

Sobre las declaraciones del doctor Fernós Isern, el licenciado J. B. García Méndez autorizó las siguientes declaraciones:

"El pleno conocimiento de todos los hechos por cualquier persona justa e imparcial absuelve totalmente a cosecheros y productores puertorriqueños de la imputación

que les hace el doctor Fernós Isern.

"El doctor Fernós Isern, que es hombre justo, seguramente no tiene ante sí todos los hechos en relación con la proyectada venta. La venta a Grecia se hará si no se crean obstáculos por aquellos mismos, fuera de Puerto Rico, que dicen favorecerla, y si cesan las veladas amenazas, que a nadie asustan.

"Pero quede bien claro, para ahora y para luego, que la venta es una de sacrificios para productores y cosecheros. Los que hasta ahora no han sabido o no han querido comprenderlo, eventualmente lo sabrán y lo comprenderán; y esperamos que lo reconocerán públicamente para hacer justicia a la industria azucarera, el más importante sector de nuestra economía."

Otros círculos azucareros comentando las declaraciones del doctor Fernós Isern cuestionando la existencia del excedente estiman que "es muy fácil comprobarlo con los datos que tienen las agencias federales (Continúa en la página 15, Col. 1)

8 Mayo
15-513

APA Afirma ...

(Continuación de la página 1)
rales e insulares de los departamentos de agricultura."

SON SUPERVISADAS

Se indicó que la industria azucarera insular no podría alegar tener un problema de excedente sin tenerlo, porque tanto la producción en cada una de las centrales, así como las exportaciones son motivo de supervisión por el Departamento de Agricultura de Estados Unidos a través de la Administración de Producción y Mercadeo.

Finalmente se indicó que la solución al problema del excedente se hallará, si todos los factores interesados le prestan su buena volun-

tad y buen deseo, y ya la Asociación de Productores de Azúcar lo han empeñado."